

La Russie aidera la Bolivie à développer le secteur de l'énergie nucléaire



La Paz, 17 juillet (RHC-PL)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a exprimé au Brésil, son engagement d'aider la Bolivie à développer le secteur de l'énergie nucléaire.

La décision du président russe a été connue lors d'une réunion avec son homologue bolivien, Evo Morales , à Brasilia, où ils ont participé au Sixième Sommet du Groupe Brics composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud.

Vladimir Poutine a offert au pays andin, un programme intégral d'énergie nucléaire à des fins pacifiques, de transfert technologique , une permanente formation de techniciens boliviens ainsi que le maniements des facteurs de productions et des équipements.

Par ailleurs il a manifesté l'intention de rétablir la présence de son pays en Amérique Latine , région qu'il a qualifiée d'intéressante et avec de grandes perspectives de développement.

Dans des déclarations à la presse à Brasilia, Vadimir Poutine a signalé qu'il espère récupérer les contacts avec les anciens partenaires, ainsi que d'avoir de nouvelles relations et il a souligné l'impression positive qu'il a eue des pays visités lors de son récent périple dans la région qui l'a amené aussi à Cuba, au

Nicaragua et en Argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28779-la-russie-aidera-la-bolivie-a-developper-le-secteur-de-lenergie-nucleaire>



Radio Habana Cuba